Dodo conforte son site de Saint-Avold

by Usine Nouvelle - jeudi, septembre 13, 2012

https://correspondances.fr/dodo-conforte-son-site-de-saint-avold/

Le leader européen de la fabrication de couettes et d'oreillers engage 1 million d'euros dans l'amélioration de son outil de production.

Site de © Dodo à Saint-Avold

Fabricant mosellan d'articles de literie, Dodo injecte 1 million d'euros dans l'acquisition de machines d'emballage et de convoyeurs sur son site de Saint-Avold (Moselle), qui produit 20 000 couettes et 25 000 oreillers par jour. "Sans lien avec nos autres projets de développement, l'investissement vise uniquement à améliorer l'outil de production", précise Marc Cerf codirigeant du groupe de 550 salariés.

D'ici à la fin de l'année, l'industriel lancera une extension logistique de 15 000 mètres carrés qui portera la surface de l'usine à 55 000 mètres carrés. L'investissement, dont le montant n'est pas communiqué, doit générer une trentaine de créations de poste. Dodo lance par ailleurs cet automne une première collection de linge de lit diffusée sous licence par Descamps ainsi qu'une gamme écologique Eco-green comportant une couette et un oreiller en polyester recyclé.

Dodo, qui détient quatre usines toutes basées en France, affiche pour l'exercice 2011/2012 un chiffre d'affaires de 87 millions d'euros en progression de 5 % en un an.

1 / 1